

XIV Campeonatos Nacionales de Ajedrez

Durante los días 5 al 10 del presente mes de octubre, se han celebrado, en Valencia, los XIV Campeonatos Nacionales de Ajedrez por equipos.

Dos fueron los representantes de Canarias en tan emocionante torneo: el Schweppes y el Caja Insular de Ahorros.

Quiso la suerte que en la primera ronda, el día 5, en el Club Ateneo Marítimo, tuviesen que enfrentarse ambos equipos canarios, dentro del Grupo C. El resultado fue de Schweppes $1\frac{1}{2}$, Caja Insular de Ahorros $1\frac{1}{2}$. Los obtenidos en los diferentes tableros fueron como sigue: Menvielle-Valcárcel, aplazada con ligera ventaja del primero; Angel Fernández y Angulo, tablas; Lezcano, 1-Alba, 0; Rafael Betancor, 0- Manuel Fernández, 1.

En la segunda ronda intervinieron ambos conjuntos canarios, venciendo el patrocinado por nuestra entidad al Real Madrid por $2\frac{1}{2}$ - $1\frac{1}{2}$ y una partida aplazada.

Los parciales de este encuentro fueron: Angel Fernández y Betancor vencieron a sus pares respectivos, terminando en tablas la de Menvielle y siendo derrotado Lezcano.

Yendo en cabeza del Grupo C el Español de Barcelona, con 7 puntos, y el Caja Insular de Ahorros siguiéndole los pasos con 5 y una partida aplazada, había la posibilidad de que, del encuentro entre ambos equipos, el canario arrebatase el liderazgo al catalán. Pero no fue así, ya que en esta tercera ronda sólo se consiguió un empate, pasando el Español de Barcelona a la finalísima. El Schweppes, por su parte, igualó con el Real Madrid, en esta ronda.

Comenzó, entonces, para nuestros representantes los encuentros de repesca para la final del próximo año, a celebrar en Igualada. El primer encuentro dentro del Grupo en que se encuadraban nuestros equipos, enfrentó al Caja Insular de Ahorros con Alcoy, venciendo los canarios con un rotundo 4-0. No tuvo su tarde el Schweppes que se vio superado por el Unión Graciense, de Barcelona, siendo derrotado por 3-0, con una partida aplazada.

Volvieron nuevamente, el día 9, a enfrentarse los dos equipos grancanarios, venciendo el club decano de Las Palmas por 4-0.

La última jornada fue un encuentro decisivo para nuestro equipo, midiendo sus posibilidades con el Graciense de Barcelona, venciendo los nuestros y ganando con ello el pase directo a la final del próximo año, puesto que en la presente ocasión se hizo uso del sistema de repesca y no de sorteo.

Ofrecemos a continuación unos cuadros resúmenes de la actuación de los participantes grancanarios.



Augusto C. Menvielle.- Fue el mejor jugador del Caja Insular de Ahorros, totalizando una puntuación -cuatro y medio- que nadie igualó en el campeonato. Pieza básica de este equipo, se espera que esta temporada haga grandes cosas en el ajedrez nacional.

Felicitemos a ambos equipos por el entusiasmo demostrado a lo largo de todo el campeonato y por los resultados que han obtenido en tan dura competición.

CAJA INSULAR	JUGADAS	GANADAS	EMPATADAS	DERROTAS	PUNTOS
Menvielle	6	3	3	0	4,50
A. Fernández	5	2	3	0	3,50
P. Lezcano	5	3	1	1	3,50
Betancort	6	4	0	2	4,00
Blas	2	2	0	0	<u>2,00</u>
					17,50
SCHWEPPES					
Valcárcel	6	0	2	4	1,00
Angulo	4	0	2	2	1,00
Alba	5	1	1	3	1,50
M. Fernández	6	1	2	3	2,00
José Fabelo	2	1	0	1	1,00
R. Hernández	1	0	0	1	<u>0,00</u>
					6,50